

Divulga Nicolás Maduro intento de asesinarlo

Image not found or type unknown



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 8 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, divulgó un plan para asesinarlo durante las elecciones parlamentarias, lo que lo obligó a cambiar de forma repentina de centro electoral.

"Sí, yo cambié mi centro de votación. Todo venezolano que quiera cambiar su centro de votación lo puede hacer. Solicité el cambio del centro de votación, porque por fuentes de inteligencia colombianas, de muy buena confidencialidad, nos llegó una información que estaban planificando un atentado para asesinarme el día de las elecciones, en vivo y directo", agregó el jefe de Estado en una rueda de prensa con medios internacionales.

El 6 de diciembre el mandatario venezolano no ejerció su derecho al voto en Catia, en el oeste de Caracas, donde habitualmente lo hace, sino en la Escuela Ecológica Simón Rodríguez, ubicada dentro del Complejo Militar Fuerte Tiuna, bajo fuertes medidas de seguridad.

Maduro acusó al presidente de Colombia, Iván Duque, de estar detrás de ese plan para matarlo, pero aseguró que todo se encuentra bajo investigación.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, culpó también a Estados Unidos de ser el promotor de los intentos desestabilizadores y de la crisis económica en ese país.

Durante una conferencia de prensa con medios internacionales en el Palacio de Miraflores, en Caracas, el mandatario recalcó que este año, ha sido de los más duros para esta nación suramericana, el cual estuvo signado por la pandemia de la Covid-19 y la intensificación de las medidas coercitivas de Washington.

Gracias, recalcó, a la estrategias trazadas y el accionar de las fuerzas militares se pudo evitar y prevenir desde las agresiones externas hasta las promovidas dentro del país.

“Hay mucho extremismo ideológico en quienes llegaron a la Casa Blanca en los últimos tiempos quisieron desde allí dirigir a Venezuela (...) no somos ni seremos nunca colonia yamqui, ni de nadie”, recalcó.

Subrayó que la política de Donald Trump sobre Venezuela y el denominado Plan 76 fracasó y las elecciones parlamentarias se realizaron en absoluta paz y armonía, “basta ver dónde está Trump, donde está Juan Guaidó y donde estamos nosotros”.

Detalló que en el mes de septiembre el gobierno norteamericano ideó dicho plan con el propósito 'de llenar de violencia y sangre a Venezuela, darle aliento a la candidatura de Trump' y vanagloriarse 'contra el régimen de Venezuela', impidiendo las elecciones parlamentarias, 'hablaban de un octubre rojo de violencia, de muerte y sangre'.

Para tal fin, dijo, contaron con actores internos extremistas de la derecha venezolana que recibieron gran cantidad de dólares para ejecutar el plan, 'el cual pretendieron vender como una escalada de rebelión popular'.

Buscaron bandas delincuenciales para promover protestas de calle, recalcó, pero no lograron sus objetivos gracias a la fortaleza de la sociedad venezolana, al deseo de paz, gracias a la fortaleza de las instituciones democráticas y del pueblo.

Maduro subrayó que con el despliegue del comando especial cívico militar y policial garantizó la estabilidad, la paz y armonía en el país, con la realización de las elecciones parlamentarias el pasado domingo.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/241809-divulga-nicolas-maduro-intento-de-asesinarlo>



Radio Habana Cuba